

47.—(28485) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que le Département en Loi soit chargé de la défense du constable St-Jean dans une cause intentée contre la Cité par un nommé Marsolais.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

48.—(28872) Soumise une interpellation de M. l'échevin Larivière, au sujet des promotions récemment faites dans le Département de Police.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le Conseil, en réponse, que les promotions ont été faites sur recommandation du Surintendant de Police, et que le Bureau n'a aucun renseignement tendant à faire croire qu'elles ont été faites injustement.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 8 du courant, à 11 heures a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

47.—(28485) Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the Law Department be requested to defend constable St-Jean in an action taken against the City by one Marsolais.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

48.—(28872) Submitted a question put by Ald. Larivière, anent the promotions recently made in the Police Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform Council, in reply, that the promotions were made upon the recommendations of the Chief of Police, and that the Board has no information which might lead them to believe that they were made unfairly.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 8th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.